



**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 26 de diciembre de 2012

**José Miguel García Hernando, nombrado Director General Adjunto de Régimen Interior del Banco de España**

La Comisión Ejecutiva del Banco de España ha acordado en su reunión del 21 de diciembre el nombramiento de D. José Miguel García Hernando como Director General Adjunto de Régimen Interior en sustitución de D. Enrique Gallegos, quien ha solicitado su jubilación. La Comisión Ejecutiva ha expresado su reconocimiento y agradecimiento por la gran labor realizada por D. Enrique Gallegos durante los 41 años en que ha desarrollado su carrera profesional en el Banco de España.

Nacido en Madrid en 1953, D. José Miguel García Hernando ingresó en el año 1972 en el Banco de España, donde ha sido técnico y auditor interno, hasta su incorporación, en el año 1996, al Departamento de Intervención General. Desde 2009 desempeñaba la función de Interventor General.

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, el Sr. García Hernando ha cursado sendos Master en Auditoría de Cuentas y Hacienda Pública; asimismo, ha desempeñado durante casi un año las funciones de auditor en contabilidad por cuenta del Fondo Monetario Internacional para el Banco Central de Rusia. Con posterioridad, ha participado en numerosas misiones de consultoría en áreas de contabilidad y auditoría patrocinadas por el FMI y por la Unión Europea.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente.*